



LebensBlicke

Stiftung Früherkennung Darmkrebs

André Schürrle ist neuer Befürworter der Stiftung LebensBlicke!

Ludwigshafen, 18.04.2016 – Die Stiftung LebensBlicke freut sich sehr, mit dem Nationalspieler und Fußballweltmeister André Schürrle einen prominenten Befürworter ihrer Aktivitäten gewonnen zu haben. Der Sport ist ein wichtiges Medium, den Menschen Möglichkeiten für ihre Gesundheit aufzuzeigen und ihre Eigenverantwortung für eine gesunde Lebensweise zu stärken. André Schürrle unterstützt die Stiftung mit folgendem Statement:

„Die Motivation zur Vorsorge ist eine wichtige Aufgabe, gerade weil Viele von uns nachlässig und unbedacht mit dem Thema Darmkrebs und möglichen Folgen umgehen. Als Sportler weiß ich, wie wichtig präventive Maßnahmen sind. Sie sind auch unerlässlich, um Lebensqualität zu erhalten. Dabei ist es wirklich einfach, mit wenig Aufwand die richtigen Schritte zur Vorsorge und Früherkennung zu gehen. Bei der Gesundheit darf es keine Kompromisse geben. Ich befürworte die intensiven und nachhaltigen Aktionen der Stiftung LebensBlicke, weil ich von der Idee und der Durchführung überzeugt bin.“

Prof. Dr. Jürgen F. Riemann

Leiterin Geschäftsstelle
Pia Edinger
Schuckertstraße 37
67063 Ludwigshafen

E-Mail: stiftung@lebensblicke.de
Telefon: 0621 – 69 08 53 88
Fax: 0621 – 69 08 53 89
Web: www.lebensblicke.de